



JORNADA DE PRESENTACIÓN DE LOS RESULTADOS DEL
ESTUDIO DE RIESGO DE ENFERMEDAD CARDIOVASCULAR EN CASTILLA Y LEÓN

Lunes, 27 de noviembre de 2017

Salón de actos de la Consejería de Sanidad

11:00 Inauguración.

Dr. Antonio María Sáez Aguado
Consejero de Sanidad.

11:15 Utilidad y controversias de la valoración del riesgo cardiovascular.

Dr. Manuel Ángel Gómez Marcos
Médico de Familia. Centro de Salud de la Alamedilla.

11:45 Diseño y análisis del Estudio del Riesgo de Enfermedad Cardiovascular en Castilla y León.
Experiencias en el trabajo de campo.

D. José Eugenio Lozano Alonso
Estadístico. Dirección General de Salud Pública.
Dr. Alfonso Escribano Hernández
Técnico de Salud. Gerencia de Atención Primaria de Salamanca.
Dra. Asunción Rubio Sobejano
Médico de Familia. Centro de Salud de Benavente Norte.
Dña. María Carmen Fernández Delgado
Enfermera. Centro de Salud de Benavente Norte.

12:15 Resultados del Estudio del Riesgo de Enfermedad Cardiovascular en Castilla y León.

Dr. Tomás Vega Alonso
Médico Epidemiólogo. Dirección General de Salud Pública.

12:45 Estrategias/líneas de actuación/futuro de la valoración y del control del Riesgo cardiovascular en Castilla y León.

Dr. Siro Llera Muñoz
Jefe de Servicio de Coordinación asistencial, sociosanitaria y salud mental. Gerencia Regional de Salud.

13:00 Clausura.

D. Agustín Álvarez Nogal
Director General de Salud Pública.
Dr. José Jolín Garijo
Director General de Asistencia Sanitaria